



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Inauguration d'un nouveau vestiaire de football à la Polyvalente de Charlesbourg

Québec, le 5 juin 2024.- La Polyvalente de Charlesbourg a procédé en fin de journée hier à l'inauguration de son nouveau vestiaire de l'équipe de football, les Huskies.

Ce projet vise notamment à renforcer le sentiment d'appartenance et le désir d'implication des élèves athlètes envers l'équipe sportive interscolaire. Ce cadre propice à l'épanouissement personnel et sportif est un symbole de l'engagement du personnel éducatif envers le bien-être et le développement des élèves de la Polyvalente de Charlesbourg.

En partenariat pour le sport

Grâce aux investissements significatifs de l'école et de collaborateurs, les élèves athlètes de la Polyvalente de Charlesbourg bénéficient dorénavant d'un environnement moderne pour leur évolution sportive.

En tant que gagnant d'un concours lancé par la Radio CHOI-FM, un montant de 25 000 \$ a pu alléger les coûts du projet : une gracieuseté des bourses Isaac Pépin, qui œuvre pour encourager le sport chez les jeunes. Cette contribution a notamment permis l'installation de nouveaux casiers pour le rangement de l'équipement des joueurs, fournissant un espace indispensable pour la cohésion et la préparation des membres de l'équipe aux jeux.

« Le travail d'équipe a fait ses preuves et c'est toute une communauté en action qui nous a permis de remporter le concours. C'est un *touchdown* pour les Huskies de la Polyvalente de Charlesbourg! », Mme Isabelle Girard, directrice de la Polyvalente de Charlesbourg.



- 30 -

Source :
Affaires publiques, communications et secrétariat général
Centre de services scolaire des Premières-Seigneuries
643, avenue du Cénacle
Québec (Québec) G1E 1B3
medias@cssps.gouv.qc.ca
www.cssps.gouv.qc.ca